

**ANALISIS SISTEM PENGUPAHAN BURUH JAHIT
DALAM PERSPEKTIF HUKUM EKONOMI SYARIAH
(Studi Kasus Pada Paris Collection di Desa Bandungrejo
Kecamatan Kalinyamatan Kabupaten Jepara)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Bidang Hukum Ekonomi Syariah (HES)**

Oleh :

**Ramadhan Ciptiawan Tsalasanto
NIM. 1920210035**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
PROGRAM STUDI HUKUM EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : RAMADHAN CIPTIAWAN TSALASANTO
NIM : 1920210035
Fakultas : Syariah
Program Studi : Hukum Ekonomi Syariah (Muamalah)
Judul : Analisis Sistem Pengupahan Buruh Jahit Dalam Perspektif Hukum Ekonomi Syariah (Studi Kasus Pada Paris Collection di Desa Bandungrejo Kecamatan Kalinyamatan Kabupaten Jepara)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 17 Oktober 2022 sampai dengan 29 Mei 2024 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 29 November 2023



Dr. Sayful Mujab, M.S.I.
NIP. 198411272011011008





**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS SYARIAH**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
 Email: <https://syariah.iainkudus.ac.id> Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Ramadhan Ciptiawan Tsalasanto
NIM : 1920210035
Fakultas : Syariah
Program Studi : Hukum Ekonomi Syariah
Judul : Analisis Sistem Pengupahan Buruh Jahit Dalam Perspektif Hukum Ekonomi Syariah (Studi Kasus Pada Paris Collection di Desa Bandungrejo Kecamatan Kalinyamatan Kabupaten Jepara

Telah diujikan pada **10 Juni 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Lina Kushidayati, S.H.I., M.A.</u> NIP. 198007032009122002 Ketua/Penguji I	19/6 - 2024	
<u>Inna Fauzital Ngazizah., M.H.I.</u> NIP. 199110112019032013 Penguji II	19/6 - 2024	
<u>Moh. Abdul Latif, M.Kn.</u> NIPPPK. 199212202023211025 Sekretaris/Penguji III	19/6 - 2024	
<u>Dr. Sayful Mujab, M.S.I.</u> NIP. 198411272011011008 Dosen Pembimbing	19/6 - 2024	
<u>Prof. Dr. Any Ismayawati, SH., M.Hum.</u> NIP. 196505112000032001 Dekan Fakultas Syariah	19/6 - 2024	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Ramadhan Ciptiawan Tsalasanto, NIM. 1920210035** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 13 Mei 2024
Yang Menyatakan



Ramadhan Ciptiawan Tsalasanto
NIM. 1920210035

MOTTO

أَعْطُوا الْأَجِيرَ أَجْرَهُ قَبْلَ أَنْ يَجِفَّ عَرْقُهُ

“Berikanlah upah orang yang bekerja sebelum keringatnya mengering”
(HR. Ibnu Majah)



PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi. Sholawat dan salam kita curahkan kepada junjungan kita Nabi Besar Muhammad Rasulullah SAW yang telah kita nantikan syafa'atnya di hari akhir kelak. Dengan rasa syukur, perjuangan dan do'a, kesabaran, dan kerendahan hati saya, akan saya persembahkan skripsi ini untuk:

1. Kedua orang tua tercinta saya, Bapak Mochammad Kholiq dan Ibu Zamiah yang selalu memberikan dukungan dan yang selalu mendoakan. Semoga Allah mengasihi kalian memberikan keberkahan hidup. Jasa kalian berdua takkan terlupakan, pengorbanan yang tiada hentinya. Semoga Allah selalu memberikan perlindungan baik dunia maupun akhirat.
2. Kakak-kakak saya, yang telah memberi semangat, doa, dan dukungan untuk kelancaran menyelesaikan skripsi ini.
3. Sepupu-sepupu saya, yang selalu mendukung dan memotivasi saya untuk mengerjakan skripsi ini.
4. Sahabat-sahabat saya, terimakasih telah memberi memotivasi dan semangat untuk sejauh ini.
5. Teman-teman seperjuangan program studi Hukum Ekonomi Syariah (HES-A) 2019 yang telah memberikan pengalaman serta kebersamaan yang tak ternilai harganya.

Semoga Allah SWT senantiasa memberikan keberkahan, kebahagiaan, dan perlindungan dalam hidup kalian semua. Aamiin.

Kudus, 13 Mei 2024

Penulis

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S /s	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z /z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-firu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad'a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ		Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah segala puji atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, karunia, serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini lancar. Tugas skripsi ini disusun guna untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus. Meskipun masih banyak kekurangan, tetapi penulis tetap bersyukur atas karya ini yang berjudul “Analisis Sistem Pengupahan Buruh Jahit Dalam Prespektif Hukum Ekonomi Syariah (Studi Kasus Pada Paris Collection di Desa Bandungrejo Kecamatan Kalinyamatan Kabupaten Jepara)”. Sholawat serta salam tak lupa juga tercurahkan kepada Nabi besar Nabi Muhammad SAW. Dalam proses penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan serta bantuan dari berbagai pihak, untuk itu penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc, M.Si, selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan studi di IAIN Kudus.
2. Ibu Prof. Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum, selaku Dekan Fakultas Syariah IAIN Kudus yang telah memberikan ijin dalam melaksanakan penelitian ini.
3. Bapak Abd. Haris Na'im, S.Ag, M.H selaku wakil Dekan 1 Fakultas Syariah yang juga memberikan ijin dalam melakukan penelitian ini.
4. Bapak Junaidi Abdullah, S.Ag, M.Hum, selaku wakil Dekan 2 Fakultas Syariah IAIN Kudus.
5. Ibu Dr. Lina Kushidayati, S.H.I., M.A, selaku Ketua Program Studi Hukum Ekonomi Syariah IAIN Kudus.
6. Bapak Dr. Sayful Mujab, M.S.I, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang sudah berkenan meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan kepada penulis dalam penulisan skripsi ini.
7. Seluruh dosen IAIN Kudus dan civitas akademika Fakultas Syariah yang telah membekali penulis dengan pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
8. Kedua orang tua saya yang selalu memberikan dukungan.
9. Teman-temanku keluarga HES-A angkatan 2019.
10. Bapak Faris Fariyanto selaku pemilik konveksi Paris Collection yang telah bersedia untuk diwawancarai, dan telah meluangkan waktunya
11. Serta para pihak yang sudah terlibat dalam proses penyusunan skripsi ini.

Semoga segala amal kebaikan dan kerelaannya dalam membantu kegiatan penyusunan skripsi mendapatkan ridho dan balasan dari Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna, namun penulis berharap semoga skripsi ini mampu membawa manfaat bagi para pihak yang membaca dan membutuhkan.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 13 Mei 2024

Penulis



Ramadhan Ciptiawan Tsalasanto
NIM. 1920210035

